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9h -12h et de 14h - 16h30
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9h-12h et 14h-17h
sauf le vendredi après-midi
04 92 24 76 70 

0 977 40 11 36

04 85 96 02 90

- SCHUSTER KERGER Lou, Marie, Laurence 03 novembre 2023
- GUYOT Loé Sophia 12 février 2024
- HAMEL Lison 23 février 2024
- REY Lyna 22 mars 2024
- RENAUX Lara, Elsa, Kelly 10 avril 2024
- BORNAND Alpin, Marius, Camille 6 mai 2024

Sarah TRAD et Slim BEN ATIG 2 mai 2024

- TERRITORIO 
née BOREL Yvonne, Juliette, Lucienne 29 janvier 2024 
- REY Gilbert, Alfred 8 février 2024
- CROSASSO Henri, Georges 16 février 2024
- REY née SALLE Jeanine 22 mai 2024
- JORDANOV Ljubomir 02 juin 2024
- GAUTIER Emile Hilaire

Samu : 15 
Police Secours : 17 
Sapeurs-Pompiers : 18 
Personnes sourdes ou malentendantes 
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Violence Femmes Info : 3919 
Enfance en danger : 119
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fermés le mercredi
04 92 24 79 03

Lundi 15h - 18h30
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vacances de Noël aux vacances de 
printemps ainsi que juillet et août 
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04 92 24 83 75
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ÉDITO DU MAIRE

SOMMAIRE

Chères et Chers Salatis, chers amis,

Ce nouveau numéro de notre Trait d’Union me permet d’évoquer avec vous les points 
d’actualité de notre belle commune, ils sont nombreux.

L’activité touristique, cet hiver, a été très satisfaisante, l’enneigement abondant en 
altitude nous a permis de réaliser une très bonne saison avec une fréquentation et des 
chiffres en hausse par rapport aux années précédentes.
C’était aussi le premier hiver pour la nouvelle télécabine du Pontillas, un nouvel 
appareil pour notre domaine skiable qui donne entière satisfaction, tout comme 
la maison médicale qui depuis son ouverture affiche des chiffres de fréquentation 
remarquables.

Les projets sont nombreux et avec eux des travaux nécessaires ont débuté ce printemps, 
c’est le cas de la reprise des réseaux et de la requalification de la rue de la Guisane 
mais aussi du réaménagement du parking du Pontillas.
Ces travaux sont importants et nous avons conscience, avec l’ensemble des élus que 
leur déroulement impacte le quotidien de chacun, c’est pourquoi nous travaillons avec 
les entreprises pour que leur réalisation se fasse dans les meilleures conditions, pour 
autant chacun doit comprendre que certaines contraintes sont inévitables.

Vous avez été nombreux à nous faire part de vos remarques lors de l’enquête publique
concernant la procédure de révision du Plan Local d’Urbanisme; à l’issue de cette 
phase de concertation indispensable, le document devrait entrer en vigueur à la fin de 
la saison estivale.

Les intemperies de ce mois de Juin nous rappellent à quel point notre territoire de 
montagne aussi beau et attractif soit-il, présente aussi de nombreux risques; cela 
nous amène à faire preuve d’humilité vis a vis des éléments naturels.
La commune et la vallée ont été plutôt épargnées mais certains de nos voisins ont subi 
des dégâts importants et j’adresse tout mon soutien aux sinistrés.

Je remercie les élus et le personnel communal pour leur travail au quotidien au 
service de l’intérêt général.

Très bonne saison d’été à tous,

Emeric Salle
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LA RUE DE LA GUISANE
TRAVAUX DE RÉAMÉNAGEMENT DE LA RUE DE LA GUISANE : 
UNE MODERNISATION EN COURS !

Peut-être avez-vous déjà découvert le nouveau visage de la rue de la 
Guisane ?

Depuis avril 2024, d’importants travaux d’aménagement qualitatif ont 
débuté dans la rue de la Guisane, l’une des artères commerçantes de 
notre commune. Cette première phase, qui s’est terminé au début de l’été, 
marque le début d’une transformation en profondeur visant à améliorer 
non seulement l’esthétique mais aussi la fonctionnalité de cette rue 
prisée des habitants et des visiteurs.

Les travaux comprennent la reprise complète des réseaux souterrains, 
garantissant ainsi une infrastructure plus fiable et moderne. Le pavage 
en pierres naturelles viendra ajouter une touche de charme et d’élégance, 
renforçant l’attrait visuel de la rue. Par ailleurs, le réseau d’éclairage 
public est en cours de rénovation avec l’installation de matériel moins 
énergivore, contribuant ainsi à une démarche écologique et à une 
réduction des coûts énergétiques de la commune.

Cette première phase, couvrant le tronçon compris entre le chemin des 
Croses et la rue du Mail, sera suivie par trois autres phases successives 
qui traiteront les portions restantes. Ces interventions se dérouleront 
de manière à minimiser les perturbations pour les commerces et les 
résidents, avec une coordination étroite entre les services municipaux et 
les entreprises de travaux.

Nous remercions les habitants et les commerçants de leur patience et de 
leur compréhension durant cette période de transition et l’ensemble des 
entreprises qui sont intervenues dans des conditions météorologiques 
plutôt défavorables.

Rendez-vous est pris pour les 
phases suivantes qui promettent 
de transformer entièrement 
cette rue en un lieu encore plus 
accueillant et dynamique.

LES TRAVAUX
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LE PONTILLAS

Après une saison d’hiver très réussie pour la nouvelle 
télécabine du Pontillas et le domaine skiable dans 
son ensemble, les travaux reprennent à l’intérieur du 
bâtiment. Tandis que SCV Domaine skiable finalise ses 
locaux techniques, la commune entame les travaux de 
second œuvre au sein du bâtiment, afin de livrer et offrir 
aux usagers l’accès à différents locaux commerciaux, dès 
décembre 2024 :

 
   Des points de vente de forfaits ;

 
   Un point d’information école de ski ;

 
  Des consignes à ski automatisées ;

 
  Un skishop ;

 
  Un restaurant ;

 
  Des toilettes publiques.

REQUALIFICATION
DU PARKING DU PONTILLAS 

POURSUITE DES TRAVAUX
DU BÂTIMENT DU PONTILLAS

D
EU

XIÈ
ME SEMESTR

E 2024

Ces travaux sont soutenus par la Région Sud,
le Département des Hautes-Alpes et la 
Communauté de communes du Briançonnais.

Dans la continuité du nouveau porteur 
du Pontillas, la commune a souhaité 
requalifier les espaces publics attenants, 
en prenant en compte la réversibilité du 
site hiver-été, mais aussi en favorisant 
l’accueil de nouveaux usages. Des gros 
travaux de réfection sont donc en cours 
depuis mi-avril 2024 et se poursuivront 
jusqu’en décembre 2024.

Ces nouveaux espaces publics se voudront 
soignés et agréables en toutes saisons, 
en conciliant les contraintes d’entretien 
hivernal ainsi que les obligations 
d’ombrage imposées par la Loi. Plus de  
50 % des surfaces de stationnement 
seront désimperméabilisées et de 
nombreux espaces verts seront créés  
(725 m2) en lieu et place d’espaces 
aujourd’hui entièrement enrobés. 

Afin de conforter l’usage des transports 
en commun vers le domaine skiable, les 
navettes village achemineront les usagers 
directement sur le parvis de la nouvelle 
gare. Des arrêts minute seront néanmoins 
disponibles devant le bâtiment pour les 
véhicules individuels. 
La commune a également prévu des 
emplacements avec bornes de recharge 
de véhicules électriques.
Situé sur le parcours de la future Via 
Guisane, cet espace constituera aussi 
un lieu propice pour le départ de 
promenades à pied ou à vélo le long de ce 
futur itinéraire doux. Un abri sécurisé pour 
le stationnement et la recharge des vélos 
à assistance électrique sera installé.

Un accès dédié à la maison médicale sera 
réalisé depuis les pistes de ski.

Crédits photo : Atelier Azimuts – Maîtrise d’œuvre

LES TRAVAUX
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LA TÉLÉCABINE DE FRÉJUS

Comme annoncé, la nouvelle télécabine du Pontillas mise en service 
en décembre 2023, par son débit élevé a remplacé d’une part le DMC 
du Pontillas et d’autre part, la télécabine de Fréjus. Ainsi, la télécabine 
de Fréjus construite en 1968 a cessé de fonctionner en 2023.

UNE PAGE SE TOURNE…

L’aménagement de ce vaste 
secteur débute dès 1968 avec 
l’ouverture pour Noël de la 
télécabine quadriplace de Fréjus 
et de 5 téléskis : Ecole Fréjus, 
Barres et Méa qui permettent 
de se diriger vers le téléski de 
l’Echaillon, mis en service la 
même année que les autres. Le 
dernier téléski mis en service est 
le téléski de Fréjus, qui dessert 
des pistes dans les mélèzes, 
à l’abri des intempéries. Un 
restaurant est ouvert par la 
même occasion à l’arrivée de la 
télécabine. 

A cette époque, le plateau était un 
endroit paisible où se croisaient 
toutes les catégories de skieurs. 
La télécabine de Fréjus, avec 
ses œufs bleus, était l’un des 
principaux ascenseurs vers le 
domaine skiable. Le secteur est 
très vite prisé des skieurs pour la 
diversité de pentes qu’il dessert, 
des pistes très faciles de Méa 
aux itinéraires plus techniques 
desservis par les téléskis de 
Fréjus et de l’Echaillon.

Devant l’afflux massif de skieurs, 
deux téléskis sont construits en 
1969 : ceux de la Bergerie et du 
Malparti. Le téléski de l’Echaillon 
est renforcé dans son rôle de 
liaison en 1971 par le téléski du 
Pré du Bois

L’ÉVOLUTION
DU VASTE SECTEUR DE FRÉJUS…

UNE  LIGNE
À PART !

La ligne affichait une longueur 
de 2500 m pour un dénivelé 
de 662 m. Elle comprenait 25 
pylônes et se décomposait en 
4 parties : une section plate 
puis une montée franche suivie 
d’une descente et de l’ultime 
ascension vers l’arrivée.

LE DOMAINE SKIABLE
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DES PROJETS INNOVANTS POUR LE PLATEAU DE MÉA

SCV Domaine skiable, l’exploitant des remontées 
mécaniques de la station de Serre Chevalier, a 
dévoilé ses projets d’aménagement du plateau 
de Méa, un espace dédié aux skieurs débutants 
situé à 2250 mètres d’altitude. Ces projets 
visent à améliorer la qualité de l’offre de ski, à 
pérenniser les aménagements et à répondre aux 
attentes des clients.

UN TAPIS COUVERT ET UN 
TÉLÉSKI À ENROULEUR POUR 
FACILITER L’APPRENTISSAGE 
DU SKI ET DYNAMISER LE 
SECTEUR DU PLATEAU DE MÉA

LE DOMAINE SKIABLE
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DES PROJETS DESTINÉS À 
CONFORTER L’OFFRE DE SKI 
ALTITUDE

Un tapis couvert de 150 mètres
pour l’hiver 2024

Un téléski à enrouleur de 450 mètres 
pour l’hiver 2025

Le premier projet consiste à créer un tapis couvert de 150 
mètres de long, qui permettra aux skieurs débutants de remonter 
facilement et en toute sécurité la pente douce du plateau de Méa. 
Ce tapis, qui sera installé à proximité du chalet d’accueil, offrira 
une alternative aux téléskis existants de Clot et de Méa, qui 
peuvent être difficiles à utiliser pour les novices. Le tapis couvert 
présente plusieurs avantages :
 
• Il protège les skieurs des intempéries et du froid.
 
• Il facilite l’accès aux pistes vertes et bleues du plateau de Méa.
 
• Il favorise la progression des skieurs débutants, qui peuvent 
répéter les exercices sans se fatiguer.
 
• Il augmente la capacité de transport du domaine skiable, en 
réduisant les files d’attente.

En cohérence avec ses engagements, le domaine skiable a choisi 
un fournisseur français : la société FICALP.
Il sera opérationnel pour la saison d’hiver 2024-2025, après 
les travaux d’aménagement qui auront lieu à l’automne 2024. 
Le coût du projet est estimé à 700 000 euros, financés par SCV 
Domaine skiable.

Le deuxième projet prévoit la construction d’un téléski à 
enrouleur de 450 mètres de long, qui desservira le secteur 
Clot Gauthier du plateau, où se trouvent les pistes Cabane et 
Goulet supérieur. Ce téléski, qui sera situé le long de la piste 
de la Cabane, s’adressera aux skieurs débutants+, qui ont acquis 
les bases du ski et qui souhaitent se perfectionner. Le téléski à 
enrouleur présente également plusieurs avantages :
 
• Il est plus confortable et plus facile à utiliser qu’un téléski 
débrayable, car il exerce moins de traction sur le skieur.
 
• Il permet d’accéder à des pistes plus longues et plus variées, 
qui offrent une meilleure expérience de ski.
 
• Il contribue à diversifier l’offre de ski, en proposant un niveau 
de difficulté intermédiaire.
 
• Il renforce l’attractivité du plateau de Méa, en le rendant plus 
adapté aux skieurs de tous niveaux.
 
• Il augmente de 50% le débit dans le secteur

Le téléski à enrouleur est en projet pour la saison d’hiver 2025-
2026, délais nécessaires pour obtenir les autorisations.

Les projets de SCV Domaine skiable sur le 
plateau de Méa s’inscrivent dans une stratégie 
de développement durable et de qualité de 
service, qui vise à fidéliser la clientèle et à 
attirer de nouveaux visiteurs. En améliorant 
l’offre de ski pour les débutants en altitude 
SCV Domaine skiable espère sécuriser l’offre 
de ski débutant habituellement située en fond 
de vallée et garantir ainsi leur disponibilité du 
début à la fin de la saison.
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Via Guisane
Le projet de voie douce qui desservira 
à terme toute la vallée de la Guisane, 
prend en 2024 un nouvel élan !

Réunies au sein du syndicat intercommunal à vocations 
multiples (SIVM) de Serre-Chevalier, les communes de 
Saint-Chaffrey, La Salle Les Alpes et du Mônetier-les-Bains 
portent conjointement ce projet emblématique sur leur 
territoire.

Alors que des premières démarches avaient été engagées il 
y a quelques années, les nouveaux maires élus, en 2020, ont 
souhaité donner un nouvel élan à ce projet qui permettra de 
relier à terme Le Casset (Le Mônetier-les-Bains) à Briançon.
La maîtrise d’œuvre a été attribuée et la phase d’avant-
projet est en cours d’élaboration. Le SIVM prévoit également 
cette année d’engager les négociations foncières nécessaires 
à l’aboutissement du projet. En effet, même si le tracé de 
la voie a été optimisé pour emprunter au maximum des 
terrains communaux et des ouvrages existants, des achats 
de terrains privés s’avèreront indispensables. 

Autre illustration de cette volonté politique forte et unanime, 
les élus ont souhaité la création d’un site internet du SIVM, 
dont une partie sera consacrée à l’actualité du projet de Via 
Guisane. Ce site, qui verra le jour à l’été 2024, permettra de 
s’informer sur l’avancée du projet.

Tout est désormais en ordre de marche pour que 
l’aménagement de cette voie, destinée aux piétons comme 
aux cyclistes, aboutisse dans les meilleurs délais, et permette 
à tous les habitants de la vallée de bénéficier d’un itinéraire 
sécurisé et facile d’accès pour se balader ou se rendre au 
travail.

Les arrêts les plus fréquentés sont Fréjus et la Place de l’Aravet, avec 12 708 et 
12 369 passagers respectivement. D’autres arrêts ont également connu une forte 
demande, comme Le Pontillas avec 9 077 passagers, les Jardins Alpins avec 4 741, et 
La Chirouze avec 4 453. Le circuit B a particulièrement bien performé, enregistrant 
une hausse de fréquentation de 44 %, tandis que le circuit A a maintenu une 
moyenne de 41 personnes par heure sur l’ensemble de la saison.

Les horaires de 16h à 17h restent les plus chargés, soulignant l’importance de ce 
service pour les retours de fin de journée. Ces chiffres démontrent non seulement 
l’efficacité du dispositif mais aussi la satisfaction des usagers (99 %). La municipalité 
se réjouit de ces résultats positifs et s’engage à continuer d’améliorer ce service 
pour répondre aux besoins croissants des skieurs.

En conclusion, la forte fréquentation des navettes témoigne de leur utilité et 
de l’adhésion des skieurs à ce mode de transport, essentiel pour fluidifier les 
déplacements dans notre station. Ces performances encouragent la municipalité à 
poursuivre ses efforts pour offrir un service de qualité à tous les usagers.

NAVETTES
SKIEURS

Un succès retentissant pour l’hiver 2023/2024 !

La mise en place des navettes 
skieurs par le SIGED a rencontré 
un succès éclatant cette saison. 
En tout, 61 744 personnes ont 
utilisé ce service, représentant 
une augmentation de 38,9 % par 
rapport à l’hiver 2022/2023. Les 
vacances de Noël et de février 
ont été des périodes de forte 
affluence, avec respectivement 12 
127 et 36 786 skieurs transportés. 
Le pic de fréquentation a 
d’ailleurs été atteint le 27 février, 
avec 1 890 personnes en une 
seule journée.

MOBILITÉ
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13 mai sur le chemin de la Choulière, chemin 
de la Teinture, chemin de Rivo, chemin de 
Jourdaret, chemin de la Salle, route du Lary, 
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MARQUAGES
AU SOL

RÉZO POUCE
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AIDE
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ILÔT CENTRAL 
RD1091
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Cette initiative témoigne de notre volonté constante d’embellir le 
cadre de vie pour les résidents et les visiteurs tout en préservant la 
biodiversité locale. 
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VOICI LES PRINCIPALES MISSIONS EN SANTÉ ET SANTÉ PUBLIQUE : 

La maison médicale abrite trois médecins, les 
docteurs Pierre-Marie CURET, Jérémy KLEIBER et 
Florian TISSOT ainsi qu’un cabinet infirmier. Et, 
c’est Elsa qui accueille les patients et se charge 
des formalités administratives. La prise de ren-
dez-vous s’effectue via keldoc.com.

Idéalement située à proximité de la Télécabine du 
Pontillas, la maison médicale est facile d’accès et 
le parking placé à l’arrière du bâtiment propose 
de nombreuses places de stationnement.

Dépistage des cancers de la peau par 
le Dr Tissot : examen du corps entier au 
dermoscope, surveillance et biopsie ou 
ablation des grains de beauté suspect/
cancéreux si besoin. Mais, attention, 
cette activité de dermatologie se limite 
uniquement à ce cadre-là, le docteur 
TISSOT n’ayant pas de formation 
spécifique pour les autres problèmes 
dermatologiques (eczéma, acné, 
grattage…), votre médecin traitant 
habituel est tout aussi compétent !

Prise en charge de traumatologie 
aigue et chronique. 
La maison médicale est équipée d’un 
appareil à radiographie d’urgence 
sur place en cas de blessure. Un suivi 
possible des blessures, immobilisation 
est également possible.
Les docteurs Curet et Tissot sont 
d’ailleurs diplômés de médecine du 
sport pour le suivi spécifique des 
sportifs.

L’obésité dans le cadre de la Mission 
retrouve ton cap (Prise en charge à 
100 % par la CPAM) de l’obésité, du 
surpoids et à risque de le devenir 
concernant les enfants de 3 à 12 ans 
ainsi que pour tout autre suivi (à la 
charge du patient). L’intervention 
de la diététicienne et nutritionniste 
détachée Mme Gaëlle PETIT se fait sur 
site, le matin, 2 mercredis par mois, 

«Schéma vaccinal» un lundi par mois 
en demi-journée dédié à la vaccination 
et à la mise à jour du carnet vaccinal.

Prévention de tous les cancers grâce 
à l’intervention au sein de la Maison 
Médicale de la Ligue contre le Cancer 
avec planification de groupe de parole 
dès la rentrée prochaine. (Septembre)

D’autres collaborations, en passe 
de voir le jour sont actuellement 
en discussion…à suivre !

LA MAISON MÉDICALE
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TROPHEE CIMES 
DURABLES

Les Trophées des Cimes Durables sont organisés 
par l’ANMSM, et associent un jury de partenaires 
indépendants. Ces Trophées permettent aux 
stations de montagne de communiquer sur leurs 
actions en faveur du développement durable, de 
les valoriser ; et ils récompensent les meilleurs 
projets.

La commune de LA SALLE LES ALPES a participé à 
l’édition 2024 des Trophées CIMES Durables et a 
été lauréate grâce au projet de la maison médicale. 
En effet, conçu selon une démarche bioclimatique 
et écoresponsable, le bâtiment est économe en 
énergie et offre un cadre sain à ses usagers, tout 
en s’inscrivant dans la durée.  Il fait la part belle 
au bois local, tant pour la structure que pour le 
bardage : du mélèze certifié « Bois des Alpes ».

La maison médicale a également obtenu le niveau 
« or » du label Bâtiment Durable Méditerranéen 
en phase conception.

Le docteur Michel Olivier GUIZZETTI, dentiste, d’abord 
installé rue de la Guisane et qui exerce actuellement 
au centre commercial de Pré-Long prépare sa retraite. Il 
sera remplacé par le Dr Pierre CHEVALLIER actuellement 
collaborateur du Dr GUIZZETTI, pour une reprise en douceur 
de son cabinet en 2025. Pour plus de renseignements, 
merci de contacter le cabinet dentaire situé 1 route de Pré-
Long au centre commercial de Pré-Long.

Inauguration le 12 avril 2024

salle de consultations

DU CHANGEMENT

12

VOICI LES PRINCIPALES MISSIONS EN SANTÉ ET SANTÉ PUBLIQUE : 

La maison médicale abrite trois médecins, les 
docteurs Pierre-Marie CURET, Jérémy KLEIBER et 
Florian TISSOT ainsi qu’un cabinet infirmier. Et, 
c’est Elsa qui accueille les patients et se charge 
des formalités administratives. La prise de ren-
dez-vous s’effectue via keldoc.com.

Idéalement située à proximité de la Télécabine du 
Pontillas, la maison médicale est facile d’accès et 
le parking placé à l’arrière du bâtiment propose 
de nombreuses places de stationnement.

Dépistage des cancers de la peau par 
le Dr Tissot : examen du corps entier au 
dermoscope, surveillance et biopsie ou 
ablation des grains de beauté suspect/
cancéreux si besoin. Mais, attention, 
cette activité de dermatologie se limite 
uniquement à ce cadre-là, le docteur 
TISSOT n’ayant pas de formation 
spécifique pour les autres problèmes 
dermatologiques (eczéma, acné, 
grattage…), votre médecin traitant 
habituel est tout aussi compétent !

Prise en charge de traumatologie 
aigue et chronique. 
La maison médicale est équipée d’un 
appareil à radiographie d’urgence 
sur place en cas de blessure. Un suivi 
possible des blessures, immobilisation 
est également possible.
Les docteurs Curet et Tissot sont 
d’ailleurs diplômés de médecine du 
sport pour le suivi spécifique des 
sportifs.

L’obésité dans le cadre de la Mission 
retrouve ton cap (Prise en charge à 
100 % par la CPAM) de l’obésité, du 
surpoids et à risque de le devenir 
concernant les enfants de 3 à 12 ans 
ainsi que pour tout autre suivi (à la 
charge du patient). L’intervention 
de la diététicienne et nutritionniste 
détachée Mme Gaëlle PETIT se fait sur 
site, le matin, 2 mercredis par mois, 

«Schéma vaccinal» un lundi par mois 
en demi-journée dédié à la vaccination 
et à la mise à jour du carnet vaccinal.

Prévention de tous les cancers grâce 
à l’intervention au sein de la Maison 
Médicale de la Ligue contre le Cancer 
avec planification de groupe de parole 
dès la rentrée prochaine. (Septembre)

D’autres collaborations, en passe 
de voir le jour sont actuellement 
en discussion…à suivre !

LA MAISON MÉDICALE



14

UN VOYAGE SCOLAIRE 
INOUBLIABLE 
pour les classes de l’École Louis 
Taravellier à Sanary-sur-Mer

C’est avec une grande joie que nous partageons avec vous les 
moments inoubliables vécus par les élèves de l’école Louis 
Taravellier lors de leur voyage scolaire du 15 au 19 avril 2024 à 
Sanary-sur-Mer. Ce périple, riche en découvertes et en émotions, 
a été une expérience pédagogique et sociale exceptionnelle pour 
les classes du CP au CM2, sur le thème des JO.

Une aventure collective
Accompagnés par leurs enseignantes 
dévouées, Nancy et Périne, ainsi 
que par trois accompagnateurs, 
Christiane Bues, Sylvie Ollivier, et 
Marie-Claude Thomet, que nous 
remercions au passage, les 40 
élèves ont exploré les merveilles de 
Sanary-sur-Mer, une destination à 
la fois pittoresque et captivante.

Le Centre Azur, comme camp de 
base
Le séjour a été rendu encore plus 
mémorable grâce à l’hébergement 
au Centre Azur de Sanary-sur-Mer. 
Niché au cœur de cette charmante 
ville méditerranéenne, le centre a 
offert aux élèves un lieu chaleureux 
et convivial pour se reposer après 
des journées bien remplies.

Des activités nautiques 
enthousiasmantes
L’aventure maritime était bien 
évidemment au rendez-vous avec 
des activités nautiques palpitantes. 
Les élèves ont navigué sur les eaux 
cristallines de la Méditerranée en 
kayak de mer, paddle, et optimist, 
vivant ainsi des moments de 
complicité et de découverte de la 
mer.

Le Sport, comme vecteur de 
solidarité
Le sable fin de Sanary-sur-Mer 
a été le terrain de jeux idéal pour 
des activités sportives endiablées. 
Du beach volley au beach soccer, 

nos élèves ont démontré leur esprit 
d’équipe et leur fair-play, renforçant 
ainsi les liens qui les unissent.

Cultiver la curiosité avec des 
activités culturelles et scientifiques
Le voyage a également été l’occasion 
de stimuler la curiosité de nos jeunes 
apprenants. La visite du Musée 
International du Sport de Nice a été 
un moment privilégié pour découvrir 
l’histoire du sport sous un nouvel 
angle. De plus, l’excursion à bord du 
Sanary Explorer, un bateau équipé 
d’une vitre sous-marine, a permis 
aux élèves d’observer la riche flore 
et faune marine de la Méditerranée.

Ce voyage restera gravé dans 
les mémoires de nos élèves, 
enrichissant leur bagage 
éducatif et les encourageant 
à poursuivre leur exploration 
du monde qui les entoure. 
Nous tenons à exprimer 
notre profonde gratitude 
envers les enseignantes, les 
accompagnateurs, et tous 
ceux qui ont contribué à faire 
de ce voyage une expérience 
exceptionnelle. La commune 
a versé une subvention 
exceptionnnele de 15 000 euros 
pour permettre ce voyage

LE GROUPE SCOLAIRE LOUIS TARAVELLIER



15

• Chapelle Saint Pierre, Fréjus  Samedi 29 juin à 11h00.
• Chapelle Sainte Elisabeth, Route de Fréjus Mercredi 10 juillet à 10h30
• Chapelle Notre Dame du Mont Carmel, Puy la Salle Lundi 15 juillet à 11h00
• Chapelle Saint Jean-Baptiste, Les Pananches Vendredi 19  juillet à 18h30
• Chapelle Sainte Marie-Madeleine, Puy Chirouzan Samedi 20 juillet à 10h30
• Chapelle Notre Dame des Neiges, Goudissard  Samedi 3 août à 10h30
• Chapelle Sainte Barbe, La Chirouze Lundi 5 août à 18h30
• Chapelle Saint Barthélémy, La Salle Samedi 24 août à 10h30

Le périple a débuté par la visite de Saint-Guilhem-le-
Désert, joyau médiéval niché au cœur des paysages 
enchanteurs de l’Hérault ; l’architecture préservée de 
ce village le classe parmi les «Plus Beaux Villages de 
France».
Poursuivant leur périple, une halte incontournable au 
Viaduc de Millau, majestueuse prouesse d’ingénierie et 
architecturale qui enjambe les gorges du Tarn, offrant 
des panoramas à couper le souffle s’imposait.

Puis, les Gorges du Tarn ont ouvert leurs portes pour 
une balade au cœur de paysages grandioses, entre 
falaises vertigineuses et eaux cristallines…un spectacle 
naturel d’une beauté à couper le souffle.

Les caves de Roquefort ont également dévoilé leurs 
secrets lors d’une visite guidée au cœur de ce fromage 
légendaire, véritable emblème de la gastronomie 
régionale que nos aînés ont eu l’occasion de déguster.

Cap ensuite sur les Cirques de Navacelles, formations 
géologiques spectaculaires façonnées par le temps 
et l’érosion avec un décor époustouflant, où nature et 
histoire se mêlent harmonieusement.

Enfin, le voyage a conduit nos aînés sur les vastes 
étendues du Larzac, terre de tradition, où ils ont pu 
découvrir un patrimoine naturel et culturel d’une 
richesse insoupçonnée.

Expérience unique, le voyage du CCAS a mêlé 
découverte, convivialité et émerveillement tout au long 
de ce séjour !

Si vous n’avez pas participé à cette  parenthèse 
enchantée au cœur de l’Aveyron des Grands Causses, 
n’hésitez plus et inscrivez-vous pour la prochaine 
escapade en 2025 !

A
 vo

s agendas

A la découverte des merveilles
architecturales, technologiques, naturelles 
et culinaires de l’Aveyron des Grands Causses !

Le voyage programmé pour nos aînés par 
le CCAS s’est déroulé du 20 au 25 mai, à 
travers l’Aveyron des Grands Causses. 
Une semaine riche en découvertes et en 
émerveillements les attendait, avec un 
programme minutieusement conçu pour 
leur offrir des moments inoubliables.

CÉLÉBRATIONS
DANS LES CHAPELLES
DE MONTAGNE 

VOYAGE DES AINÉS
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SERRE CHE
DOPAMINE 

L’ASSO
1400

Dynamiser la commune
par le sport et la convivialité

Lors de l’été 2023, une nouvelle association a vu le jour sur 
la commune : SERRE CHE DOPAMINE. Fondée avec l’objectif 
de dynamiser la commune, cette association propose des 
activités sportives accessibles à tous, dans une ambiance 
conviviale et musicale.

Des activités variées pour tous les niveaux
Les cours proposés par SERRE CHE DOPAMINE incluent le 
step, le renforcement musculaire et les étirements. Que 
vous soyez débutant ou athlète confirmé, vous trouverez des 
séances adaptées à votre niveau. Une séance découverte est 
même offerte pour permettre à chacun de tester les activités 
et de se familiariser avec l’ambiance de l’association.

Une saison estivale sportive
Les cours sont également dispensés durant l’été, période 
idéale pour retrouver ou garder la forme. Les séances 
ont lieu au centre olympique de boxe, un lieu accueillant 
et parfaitement équipé pour répondre aux besoins des 
adhérents.

Une communauté en croissance
Depuis sa création, SERRE CHE DOPAMINE compte déjà 30 
adhérents. Preuve que le besoin de bouger et de prendre 
soin de soi est bien réel. L’association ne se contente pas de 
proposer des cours de sport : elle organise également des 
événements pour renforcer les liens entre ses membres. Cet 
hiver, un vide-grenier a été organisé et un autre est prévu cet 
été, le 21 juillet. Ces événements sont autant d’occasions de se 
rencontrer et de partager des moments de convivialité.

Une mission claire : la santé par le mouvement
Le but de SERRE CHE DOPAMINE est de promouvoir la 
santé et le bien-être par le mouvement, le tout à petit prix 
grâce au statut associatif. Les séances sont animées par 
un coach diplômé, Clément, garantissant un encadrement 
professionnel et sécurisant. Le slogan de l’association, 
«Booster sa dopamine, c’est avoir bonne mine : la santé du 
corps par le mouvement», résume parfaitement cette mission.REJOIGNEZ-NOUS SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX

Pour ne rien manquer des actualités de SERRE CHE 
DOPAMINE, rendez-vous sur Instagram et Facebook, où 
l’association partage régulièrement des informations et des 
moments de vie de ses adhérents.

VIE ASSOCIATIVE
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Le recensement
de la population sur 
notre commune
                        en

La commune recrute des agents 
recenseur pour la période du 16 
janvier au 15 février 2025.

Une formation préalable de deux 
demi-journées est assurée par l’Insee 
début janvier.

Cette mission vous intéresse ? 
Faites parvenir votre cv et votre lettre 
de motivation à :

secretariatgeneral@lasallelesalpes.fr
ou par courrier à la mairie.

RECENSEMENT

2025

Des chiffres pour construire l’avenir
Le recensement de la population est un acte 
civique, obligatoire qui concerne tout le monde 
et qui profite à tous. C’est grâce aux données 
collectées lors du recensement de la population 
que les petits et grands projets qui vous concernent 
peuvent être pensés et réalisés. Le recensement 
permet d’établir la population officielle de chaque 
commune. Il fournit également des informations 
sur les caractéristiques de la population : 
âge, profession, moyens de transport utilisés, 
conditions de logement…

Le recensement de la population effectué par l’Institut national de la statistique 
et des études économiques (Insee) concerne l’ensemble de la population vivant 
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communes, peut effectuer le recensement général de la 
population. L’Insee l’organise et le contrôle, les communes 
préparent et réalisent la collecte sur le terrain.

Vos données sont protégées : le recensement se déroule 
selon des procédures approuvées par la Commission 
nationale de l’informatique et des libertés (Cnil). L’Insee est 
le seul organisme habilité à exploiter les questionnaires et 
cela de façon anonyme. Ils ne peuvent donc donner lieu à 
aucun contrôle administratif ou fiscal, et vos informations 
sont strictement confidentielles.

Votre nom et votre adresse sont néanmoins nécessaires pour 
être sûr que vous ne soyez pas compté(e) plusieurs fois, 
mais ils ne sont pas conservés dans les bases informatiques. 
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L’Insee s’engage à ce que les traitements de données 
personnelles qu’il met en œuvre à des fins statistiques 
soient conformes au Règlement général sur la protection 
des données (RGPD) et à la loi “Informatique et Libertés”.

c’est utile… 

c’est simple..

c’est sûr..

BON À SAVOIR
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Pour en savoir plus, vous pouvez consulter : 
www.le-recensement-et-moi.fr
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RETOUR EN IMAGES

Henri CROSASSO
HOMMAGE

Figure emblématique de La Salle, Henri CROSASSO habitant de la commune 
depuis toujours nous a quittés cet hiver laissant derrière lui un héritage 
remarquable et des souvenirs précieux.
Marié à Elvire, ATSEM à l’école Louis TARAVELLIER que de nombreux élèves ont 
connu, l’engagement indéfectible de Henri au service de sa commune, de ses 
concitoyens et de ses valeurs a marqué plusieurs décennies de vie municipale.

D’abord adjoint aux travaux pendant six années consécutives, de 2008 à 2014, 
puis en tant que conseiller municipal de 2014 à 2020, Henri a su démontrer sa 
dévotion et à œuvrer avec détermination pour le bien-être de tous, portant haut 
les aspirations et les besoins de notre communauté.

Mais son dévouement ne se limitait pas à son engagement politique. Sa 
contribution en tant que chef de corps des sapeurs-pompiers a été inestimable. 
Par son dévouement et son courage, il a incarné l’esprit de solidarité et de service 
qui caractérise le service public.

Sa fidélité auprès les anciens combattants, en tant que porte-drapeaux, 
témoigne également de sa reconnaissance envers ceux qui ont sacrifié pour 
notre nation, honorant leur mémoire avec dignité et respect à chaque cérémonie 
commémorative.

Epiphanie avec les Aînés 
Atelier découverte œnologique

Le 8 mai

Tirage au sort
de la fête de la nature
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Véronique LALAUZE recrutée en tant 
que stagiaire en 2011 et en charge du 
secrétariat général dans un premier 
temps a eu le plaisir de vous accueillir à 
la bibliothèque ROGER FRISON ROCHE 
depuis. Notre bibliothécaire dévouée 
dont l’engagement à promouvoir la 
lecture et la culture n’avait d’égal 
prend sa retraite après des années de 
service passionné. Nous lui souhaitons 
une retraite remplie de bonheur et de 
nouveaux chapitres passionnants !

La plate-forme ‘Initiatives Nord 
Hautes-Alpes’ qui gérait l’agence 
postale a cessé son activité mercredi 
10 avril.

La municipalité a donc pris en charge la 
gestion de l’agence postale communale 
avec pour objectif principal d’améliorer 
l’accessibilité des services publics 
pour les résidents. Cette démarche 
s’accompagne d’une extension notable 
des heures d’ouverture, offrant ainsi à 
une plus large portion de la population 
la possibilité de bénéficier des services 
postaux. Les nouveaux horaires 
élargis sont conçus pour répondre 
aux besoins variés de la communauté 
locale, simplifiant ainsi les envois et 
réceptions de courrier pour tous les 
habitants. 

Cette décision démontre l’engagement 
résolu de la commune envers le bien-
être et la satisfaction de ses citoyens 
en matière d’accès aux services publics 
de qualité.
Martine vous accueille donc tous les 
jours du lundi au vendredi de 9h00 
à 12h00 et de 14h00 à 17h00 sauf le 
vendredi après-midi.

 William MONIER saisonnier depuis plusieurs 
années a rejoint l’équipe. Affecté à différentes 
tâches, il se consacrera plus particulièrement 
au déneigement l’hiver et à l’entretien des 
espaces verts l’été.

Face aux délais d’attente actuels pour réaliser une carte nationale d’identité 
ou un passeport et la nécessité de se déplacer au Monêtier les Bains ou à 
Briançon, la mairie de La Salle-les-Alpes a fait le nécessaire pour améliorer 
le service à ses administrés. Bientôt équipée par l’ANTS (Agence Nationale 
des Titres Sécurisés), la réalisation des cartes d’identité et passeports sera 
prochainement possible dans votre mairie. Ce nouveau service de proximité 
permettra donc de simplifier et d’accélérer vos démarches administratives. 

Nous vous tiendrons informés de la date de mise en service. 

Depuis, début mai, c’est Julie 
CRUTZ qui la remplace et qui 
est en charge des animations 
culturelles.

DÉPARTS À LA RETRAITE
ET RECRUTMENTS AGENCE POSTALE

ÇA BOUGE À LA BIBLIOTHÈQUE !

DU CÔTÉ DES SERVICES TECHNIQUES

NOUVEAUX
SERVICES
À LA MAIRIE DE
LA SALLE-LES-ALPES

VOTRE COMMUNE
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Infos : 04 92 24 83 75

Jazz groove

Bibliothèque 
La Salle les Alpes

CONCERT
The Pictures
Marine Garcia 
et Stéphane Massé

6 août
18:00
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RENCONTRE
avec une luthière&


